

Presidente venezolano se reúne en Minsk con su homólogo de Belarús



Minsk, 5 oct (RHC) El presidente venezolano, Nicolás Maduro, abogó por el inicio de una nueva etapa de cooperación con Belarús, al reunirse con el primer mandatario de esta república de Europa Oriental, Alexander Lukashenko.

Durante la primera etapa de la colaboración, tuvimos palpables éxitos y ahora queremos un nuevo comienzo y retomar paso a paso y con seguridad la cooperación anterior, declaró Maduro en el curso de su conversación con Lukashenko en el Palacio Presidencial en esta capital, resalta Prensa Latina.

Venimos confiado en eso y felices de estar aquí, señaló el jefe de Estado suramericano, quien realiza una visita oficial a Belarús.

Sabemos que estamos con verdaderos amigos y hemos pasado tiempos tormentosos, de batalla, que nos van fortaleciendo en todos los frentes y ya estamos en la etapa de la recuperación, subrayó el estadista venezolano.

El camino es complejo y en lo económico emprendimos un nuevo plan y le hemos llamado el Plan de la Agenda Económica Bolivariana, para una economía pos-petrolera. Debemos generar las riquezas que el país necesite, comentó.

En ese marco, debemos alinear nuestro marco de cooperación con Belarús, apuntó.

Nosotros admiramos la disciplina, la capacidad de trabajo del pueblo y el gobierno de Belarús, declaró el presidente venezolano, quien tuvo un encuentro privado con Lukashenko.

Nos alegra mucho haber llegado a Belarús y dar las gracias por toda su solidaridad, destacó el presidente venezolano, quien viajó a esta capital procedente de Moscú, donde realizó una visita de trabajo y se reunió en el Kremlin con su similar ruso, Vladimir Putin.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/143420-presidente-venezolano-se-reune-en-minsk-con-su-homologo-de-belarus>



Radio Habana Cuba